



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

L'excellence du sport et du savoir-faire: Mazda sponsorise l'EFG Swiss Open Gstaad 2023

- Sponsor du tournoi de tennis masculin 2023, Mazda mettra à disposition 25 véhicules pour le service de navette
- L'événement sera un moment unique où se rencontreront les émotions fortes du sport et celles que procurent le nouveau Mazda CX-60 et la Mazda MX-5
- L'amour du détail dans le sport et dans le savoir-faire sera mis en lumière sur le stand Mazda présent dans le village du tournoi

Petit-Lancy, le 6 juin 2023 Quand l'excellence du savoir-faire japonais rencontre les grands noms du tennis mondial: Mazda est sponsor officiel de l'édition 2023 du tournoi de tennis EFG Swiss Open Gstaad. Classée ATP 250, cette compétition masculine, qui se déroulera du 15 au 23 juillet, promet des matchs de très haut niveau. En tant que partenaire automobile officiel, Mazda mettra à disposition 25 véhicules (le Mazda CX-5 et le nouveau Mazda CX-60) destinés au service de navette pour les VIP et athlètes. En outre, un stand au village du tournoi permettra au public de découvrir au plus près le nouveau Mazda CX-60 ainsi que d'assister à une démonstration d'un artisan sur bois renommé. Il sera également possible de monter à bord de la Mazda MX-5 ou du nouveau Mazda CX-60 diesel lors d'un essai sur route.

L'excellence du savoir-faire japonais. C'est ce qu'incarne Mazda avec son modèle de conception automobile axé sur la perfection. Il ne s'agit pas là d'une précision mécanique et sans âme, mais d'une beauté insufflée par le travail des Takumi – un terme japonais désignant des maîtres artisans qui s'exercent toute leur vie à parfaire leur technique dans ses moindres détails. Nos modèles sont ainsi bien plus que de simples moyens de transport: ce sont des véhicules fascinants qui suscitent des émotions uniques quelles que soient les routes empruntées.

S'améliorer chaque jour, porter son attention sur chaque détail, vivre des moments forts – ce sont aussi les principes partagés par le sport. Et cette année encore, le tournoi international EFG Swiss Open Gstaad accueillera des rencontres de haute volée. Il fait partie de l'ATP World Tour 250 qui permet au vainqueur de gagner 250 points au classement mondial. L'édition 2023 verra s'affronter les pointures du tennis international Denis Shapovalov, Roberto Bautista Agut et Dominic Thiem mais aussi la fine fleur suisse avec Stan Wawrinka, Marc-Andrea Hüsler et Dominic Stricker.

Avec l'amour du détail et l'émotion suscitée par la perfection dans le sport et le savoir-faire, Mazda proposera des expériences automobiles uniques pour parfaire ce grand événement de tennis. En effet, les personnes invitées, athlètes et VIP pourront être transportés à bord des 25 Mazda (CX-5 et nouveau CX-60) mises à disposition pour le service de navette. De plus, notre roadster iconique, la Mazda MX-5, et notre SUV emblématique, le nouveau Mazda CX-60, seront disponibles pour un essai sur route. Le public aura également l'occasion d'admirer la version spéciale «Takumi» du nouveau Mazda CX-60 et d'assister à une démonstration du talentueux sculpteur sur bois Reto Nardini. Artiste et diplômé en physique théorique, cet artisan est connu pour ses kits de petites voitures originaux en bois dans lesquels il combine physique, technologie, savoir-faire et passion pour l'automobile – le partenaire idéal de Mazda.

Plus d'informations :

Mazda (Suisse) SA

Marine Deloffre – PR & Influencers Manager

Avenue des Morgines 12 - 1213 Petit-Lancy - Tél. : 022 719 33 60

E-mail : mdeloffre@mazda.ch / photos : www.mazda-press.ch



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

Matthias Walker, Managing Director et Vice-President of the Board of Directors Mazda (Suisse) SA, explique: «Cela fait plus d'un siècle que la sportivité et l'amour du détail sont au cœur de l'ADN de Mazda. L'excellence du savoir-faire japonais et Jinba Ittai – l'union entre le conducteur et son véhicule –, qui sont les promesses de notre marque et des valeurs si essentielles à nos yeux, sont également représentées lors d'un événement sportif de classe mondiale comme l'EFG Swiss Open Gstaad. Après tout, les athlètes qui y participent travaillent toute leur vie pour se perfectionner, tout comme nos maîtres artisans Takumi qui excellent dans le design et la conception. Nous sommes donc fiers de sponsoriser ce tournoi et d'offrir au public des moments forts en émotions.»

À propos de l'EFG Swiss Open Gstaad

1915 marque la première édition du tournoi de tennis international organisé à Gstaad. Depuis, de grands noms ont foulé la terre battue de l'Oberland bernois, à l'instar de Stefan Edberg, d'Ilie Nastase, de Tony Roche, de Rod Laver, de Boris Becker, de Yannick Noah, de Jim Courier ou de Roger Federer, vainqueur de la compétition en 2004. Le record du nombre de titres à Gstaad est détenu par l'Australien Roy Emerson avec cinq trophées. La première édition a eu lieu sur les courts de tennis près du *Gstaad Palace*, mais par la suite, le tournoi a déménagé à son emplacement actuel dans le centre du village. En 2015, le plus vieux tournoi de Suisse a fêté ses 100 ans. Sous le slogan «Champions of Today meet Stars of Tomorrow», Gstaad offre chaque année l'occasion à de jeunes talents de défier des joueurs de très haut niveau.

Plus d'informations sur l'EFG Swiss Open Gstaad: <https://swissopengstaad.ch/fr>

En savoir plus sur le sponsoring Mazda : mazda.ch/gstaad

Plus d'informations :

Mazda (Suisse) SA

Marine Deloffre – PR & Influencers Manager

Avenue des Morgines 12 - 1213 Petit-Lancy - Tél. : 022 719 33 60

E-mail : mdeloffre@mazda.ch / photos : www.mazda-press.ch